
Août 2015. La rencontre

      

Le 20 août 2015, nous avons organisé la première rencontre entre

actuels et futurs habitants de la commune. Six membres du conseil

municipal ont accueilli cinq des candidats à la construction qui

échangent leurs points de vue depuis plusieurs semaines sur la

plate-forme d'adresses mail multiples. Après un premier contact

et une visite des terrains à bâtir, le groupe a déjeuné dans la salle

des fêtes puis a entamé une randonnée à travers les bois et les

champs. Au dîner, d'autres membres du conseil municipal les ont

rejoint et tous ont profité des produits de la région et en particulier des

légumes bio cultivés sur la commune.
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  De nombreuses idées de construction sont apparues. Les projets demaisons en bois et paille semblent avoir la faveur de plusieursconstructeurs. L'échange sous toutes ses formes est une préoccupationmajeure du groupe, qui a évoqué le partage d'équipements tels quela buanderie, la chambre d'amis, les outils et ustensiles divers.L'échange de savoirs-faire, des moyens de transport ou bien les repaspris ensemble sont des options rendues possibles par les zonescommunes prévues sur l'écohameau. Certains ont des projetssusceptibles de dynamiser l'activité du village, comme une épicerieassociative ou un commerce de plantes aromatiques cultivées sur place.La convivialité et le rapport à la nature restent des piliers du projet.              
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